

# Conseil communal de Lausanne

---

**Initiative :** Interpellation (ordinaire)  
**Titre :** Des chiffres sur la mobilité à Lausanne  
**Initiant-e(-s) :** Mathilde Maillard Laisser vide

---

Publié chaque année, l'Observatoire de la mobilité lausannoise, offre de nombreuses données et indicateurs permettant d'appréhender les enjeux liés à la mobilité. Il y est notamment mentionné que la Ville dispose de compteurs permanents permettant de suivre l'évolution du transport individuel motorisé et dont les données sont vraisemblablement relevées chaque année. Ces informations semblent complémentaires aux comptages quinquennaux réalisés par Lausanne Région et qui sont disponibles sur le site GéoPortail VD (cf. <https://www.lausanneregion.ch/territoire-mobilite/mobilite/comptages-traffic-individuel-et-collectif/>).

La Ville dispose de son propre guichet cartographique, sur lequel certaines données liées à la mobilité sont publiées. A titre d'exemple, les lignes de pédibus ou les emplacements des horodateurs sont accessibles en ligne. Dans la mesure où des données concernant le comptage des véhicules et/ou de toute autre mode de transport étaient relevées, il pourrait être intéressant de publier sur le guichet cartographique lausannois.

Nous posons les questions suivantes à la Municipalité :  
Où sont situés les compteurs permanents auxquels l'Observatoire de la mobilité lausannoise fait référence ?

Permettent-ils de mesurer le taux de passage liés autres utilisateurs de la mobilité tel que les transports publics, vélos, motos ?

A quelle fréquence les compteurs permanents sont-ils relevés ?

Pour quelle raison ces données ne sont pas publiées sur le Guichet cartographique de la Ville ?

Les données relevées sur les compteurs permanents de la Ville sont-elles, cas échéant, comparées et ajoutées aux comptages effectués par Lausanne Région ?

---

Lausanne, le 7 novembre 2022  
vide

Laisser

Signataire(s) :  
Mathilde Maillard

